四日市市立三重北小学校



令和7年1月23日発行

学校教育目標 「自ら考え、行動できる子どもの育成」



三学期も全力で取り組んでいます

子どもたちの元気な声が、学校に戻ってきて早いもので 2 週間がたちました。子どもたちは、なわとび大会(31日予定)に向けて練習が始まっています。互いに数え合ったり、異学年とも交流したりして取り組んでいます。最高記録を出せるため、がんばっています!



令和7年度に向けて

令和7年度より、次の2点の変更を予定しています。保護者の皆様のご理解ご協力をよろしく お願いします。これらの変更については、PTA 役員の皆様、学校運営協議会の皆様にも協議い ただき、ご了承いただきました。

① 運動会

令和7年度は、10月25日(土)に行います。(予備日、26日(日))

- ○例年5月でしたが、児童の体力面・熱中症への対策のため、時期を変更しました。
- ○4・5月は、学級での子どもたち同士、教師との関係づくりに焦点をあて、子どもに向き合う大切な期間とします。

② 持久走記録会のもち方について

令和7年度より、持久走記録会は運動場で行います。

- ○令和6年度末より大規模改修工事が予定されています。体育館北側駐車場・南庭に 工事のためのヤードが数年間建設予定です。そのため、コース全体を見渡すことが難 しく、子どもたちの安全・安心の確保のため運動場内とします。
- ○文部科学省学習指導要領にもとづき、自己調整学習に重点をおいた学習とします。ねらいは以下の通りです。
- ・自分の力に合わせた目標を持ち、無理のない速さで時間いっぱい走り切る力を養う。
- ・練習の成果を発揮し、時間いっぱいやり抜く喜びや達成感を味わう。
- 〇体育の授業時間内で5分間走を行うことで体力を高め、記録会を行います。
- ○6年間、同じ時間を走ることで、自分の伸びを自分自身で感じることができます。 順位をつけるものではなく、自分の目標に向かう力の育成につなげます。
- ○保護者・地域の皆様からの応援は、子どもたちの励みになります。引き続き、応援・ 見守りをよろしくお願いいたします。

これまで、持久走記録会運営にあたりまして、長い間 PTA 体育教養部・広報部の皆様に見守りをご協力いただきありがとうございました。厚く御礼申し上げます